

Con un gran éxito fue realizado el pasado 30 de junio en el Aula Magna, el concierto a beneficio de la



Momentos de alegría y al compás de la música ligera, todos los asistentes se pudieron recrear musicalmente, principalmente por el éxito alcanzado por la orquesta cuando interpretó la pieza musical “Mambo Number Five”, la cual fue ovacionada de pie por el público allí presente y solicitada nuevamente, para así llenar de ritmo el ambiente que se vivió en el Aula Magna.

“Este es un evento que esperamos pronto repetirlo, de manera de poder ir recaudando los fondos necesarios para comenzar la remodelación y adecuación del ambiente del Aula Magna. Ya todo lo correspondiente a los planos han sido elaborados, estos están trabajados en 3 dimensiones y, además, el Departamento de Ingeniería y Mantenimiento de la ULA, pronto nos debe estar dando todo lo referente a la impermeabilización y estructura externa del aula”, resaltó Francisco Carrera, director gerente de Fundeaula.



La directiva de Fundeaula brindó un gran agradecimiento a la Orquesta Sinfónica Juvenil e Infantil de